

# 高橋 彩花

今までニクやセミナーは来た事が"無かったけど" 今日来て  
強のモチベーションに満たされ、いつも動画はXで  
迷うもしないけどそれよりも実際会った人の話を  
聞いて、現役の受験生に質問を答えるのが面白い  
これから受験本番までのメンタルの立ち止とか過去問  
のすすめなどをLINEでや聞きたいことを具体的に答えて  
もらって参考にしました、改めて本気でやるって宣言して  
入塾させてもらっているので 本気でやるから楽しくやりたい。  
これまで他の受験生とがつて良い環境でやらせてもらつて  
いるのでこのチャンスを自分で得めたり、YTCFLL、みんなでつな  
げ年を任せたい方に残り3ヶ月下支上の正しい勉強法を  
全力でやりたい。  
慶應に合格した時のイメージが下支上の先生で 今日よりついたので  
このままレーベルになりがて覚かるべくこなさないとと思う。  
今日のセミナーに来て良かったです。き立ちは機会ありますように。

# 山田 薫

## 感想

自分で勝手に読むのではなくて、いつもやっしゃって勉強していくのが好きで、今回話題について、自分で自分の可能性をこうしてしまって希望を見失っていたと思った。

自分の生活を見直して、勉強のことだけを考えて、フレストンして3ヶ月で変わらるるようになります。

自分以外にも同じような不安や、何か悩んでいる人がいることを実際に集めて感じた。それでもモチベーションがなくて、勉強のやうすもちゃんとやって、シタ川でやうねて向を後でいくのが、乗り越えるというよりも、まさに自分の内で整理してやれることは。

宮村 和希

## 感想

卒業生の森下先輩をはじめ先輩  
の話話を聞听了く自分のなまけさや、  
足りてない所を理解出来たので、  
理解で緩められせず、明日いや今日  
から実践するべきた"と思つた  
やうと、思ひ出せます。

# 岩本 澄都

感想

入塾時のモチベーションより少くさってしまった  
けれど、今回のセミナーで自分が何のために下校上  
に入れたのかを再確認してました。

自分は今までいけるのかなという不安と  
これまでの勉強で取引除けようになります。  
先輩方からのアドバイスや同じ塾生の意見  
話を聞いてても共感できるとこありました  
~~今~~ 今で不安なのは自分でやってはいけ  
と分かって会持つかなと思いました。

残り3ヶ月、後悔のないように今まで  
の取り組みを振り返って改善して勉強  
します！全ての参考書の全ての問題  
を即答でこなしてます！

横山春平

## 感想

過去問をもと同回して慶應の過去問で  
得られるものは全て吸収したいと思いました。  
またターゲットを別にして考えてしまうこと  
が苦手なので、全く同じだという考え方を心  
にいさうにしたいです。

改めて下書き上は抽象化したら言、2113  
二とが同じだと分かったので、それを参考  
書や過去問で活かしたいです。

川立山 大樹

・ましさんの話を聞いて、多学部対策する必要ない  
のかなと思いました。

・周回数の基準が各格の確信を得るにはまだ程遠  
いかなと 생각하는데、改善していくべきと思いました。

過去問の完結度が「速答レベルじゃないの？」  
もって追求していくたい。

参考書と過去問のどちらをもとで早く正確にいく  
といけないと 생각。

# 萩原 大暉

感想

今まで“不安”、投げ“やりにな”たりしてしまったことがあつたけど、本気で“受けたり”いのなら全力でやっていかないと絶対落ちると感じた。11月中旬の今だからこそ今日みたい話が聞けてよかったです。その上で今自分が“受けられ”ないことは二つあると思った。一つは自分“全力で”思考すること。二つ目は、受けかる前提で今“全力で”行動を考えること。この二つが自分にとって足りないところで、逃げていたところだから、受けたりいのなら、量は当たり前で、常に自分の行動、意識を変えていく必要があると感じた。今日の秋季講習で、自分が“甘い”と思ったし、せかく、レールをしいてもらっているのだから、自分が“全力で”やらないと失敗した”と思ったし、残り3ヶ月自分にも周りにも懇うかしくないような態度で勉強していきたいと思った。

# 佐藤 翔輝也

最近正面、ぐんぐんモチベーションが下がる中で残り3ヶ月のこの時期にさかのち三十日間が流れても良かつた。  
物語は「たとえそれが結局项銀がなすやつがいいのは自分達の」  
想望理由の“自由を愛する”ためにも気持ちを入れ直していったいたと思ふ。  
「勉強以外のやつたる」とお書き出して、後で見ると興味深いのが  
のがすく印象に残っていて、自身もやくわくに負けかちながら  
書き出され、やがて後で逃げていたと分かる所にしるす  
すがれしま、たものは仕事ながらこれまたの3ヶ月を、今までの  
勉強の疲れを洗い清めるように、気持ちを入れ替えていたとい  
う思ふ。今まで愛がつかないという気持ちが無くならまで  
これまで問題を解決出来たままで過信せず取り組んでいく。

小久江 昇

・感想

- ・今日の秋季講習を受けて、やはり受験やそれ以外においても、正しいやり方で最後まで諦めずに元気張る事が結果に繋がっていくという事がいつかアスリートに感じました。正直、どこかでダメなんじゃないか；本当の間には合うのか、いつも不安になってしまってそれが今から100%出してくれ、免強に効いていたり、どこかに何度もあつまっていたり、結局どこか事においても、~~不安~~にかかる理由はあれど、気が付いてる人は少ない：不安を無視して、最後まで下克上を信じた人だと改めて思いました。今日感じたことをモモを見直したり、動画を見直して、今日より前の免強に活かして最後まで頑張ろうと思います。先日の体験でも、周りの環境は正面圧倒されてしまったけれどそれは自分が本気でやりやがってから、事もあらずと思うので、モモ反省して、また感じたことを志すに最後までやりやがて頑張ります。

# 伊藤 正樹

感想

今更の自分をどう見てみるかと上のルールを、  
いちいち自分がどの点で行き違っているかわからず  
のにもかかわらずやれることはないとあなたの方で、そ  
のへりもとで頼ります。ただひたすら頑張りましたが、  
のとつとめくぼうになります。

今までに立派な人は自分が何をやったかと明確にな  
っておらず実行していると感じました。

他には自分と同じ状況にいる人が、同じ考え方(後2)を  
持つ人がいるとき、自分が何が不満に思っているか  
はちくさんち・同じでもAとBと見えてFにちり、少し不満が  
ないからそれでいい

この説明会で得られたのは大きいのです。立派な方  
たちでなく、明日はここで受験があるので、得  
たことと落とせば落とせばまだ

# 阿部太成

過去問 解いても参考書  
や、これ以上でも全部ターゲットと

同じであることを確信していました。

周囲数を意識してやるだけじゃなくて

入りにくがたりを説明してあります。

工夫がこれだけあってなべたし、ターゲット

達成度が低いなど思ってたから過信  
していました。自信を持てて伸びても伸びる限り返す

のとこれらが出来るように努力が、こうして理解  
するにはどうかを考えこれから勉強をして  
いきたいと思います。

また、今まで二週間・睡眠・食事以外を全部  
勉強して体調が悪かったので二回目  
却りました。勉強-PCLCはまだ  
に頑張ります。

# 三宅 晃太郎

## 感想

来る前の自分は正直日々の勉強の態度は悪かったと思うし、言い訳もしていたので  
今回の話は耳が痛かたし、朝の今日に本気でやつて2ヶ月で受かる人が入塾してくる  
と聞いた時は恐怖すら感じました。今こうから変わらなければ負けるところが落ちて一生後悔  
する実感した思いを机にもはて2ヶ月の3ヶ月弱を元々張り絶対に学歴を手に入れたい  
と思いました。

~~個別指導~~

恐怖なだけではなく読み方の論理・不安の対処・受かる人の考え方等  
自分に足りないものを気づかせてくれる内容もたくさんあり、どうやつたら受かるのが  
どうやつたら時間も確保できるなども考えるきっかけになったので、こうから  
変われる希望を感じました。

セミナーが終った後で書くことを上手くまとめてませんでしたが、周りの本気でやっている人の空気、  
実際に受けた人の考え方、より明確になった勉強の進め方を元に残りの時間ひたすらやって  
2月末に勝ちたいと思いました。セミナー開けて良かったです。ありがとうございました。

# 末野 目委 仄口

## 感想

最近父馬鹿に次子もモチベーションが低落したのでとてもありがとうございました時間でした。自分の中では下克上に入れば後からなんとか甘い答えかあり何度も失敗して理想とのギャップに満ちていましたが、森下先生の当時の考え方と今の自分のあつたれたコトだけの現在を描描していました。オレはメモした事を実践で出来ように行きましょう。今自分は一番下にいるにもかかわらず、奥へと「うた」とか「言つて先の少し」してましたか?そのため事は多く、これらが事に表れていました。また、指導をしていていつもにもかかわらず、執行部出来で少し問題を解決せよとしたり、根拠に立事なく自分で直していく勢をしています。振り返り3ヶ月指示通り本気で取り組んでいたと思います。

# 豊原 健児

(成績)

この構造で、自分以外にも頑張っている人が“  
いることを知り、モチベーションを上げるきっかけになりました。

まで、下気上の指導は希望でしたけれども、

最後まで、優れていますと見ています。

森下先生の、「あなたは僕に勝てますか?」

というのを見て、今までの自分が「は勝てないと思った、

でも現存の自分、未来の自分は変わったんだよ?」

もしも頑張って、森下先生は勝つと言ったところを見た。

# 遠藤 由太

## 感想

・ 今回のセミナーを受けて、勉強に対する意識が molto 高くなりました。

「どうやら変わらぬのが？」を大前提に、自分は何か、「こゝ」できなくて原因は「何」なのだと、あれやこれやにせず、思考をやめ、「これ」ではなく実行すること、「つもや」の「目的意識」や「締め切り効果」、逆算をしてから勉強をする意味を持つことを理解できました。

入塾時に話したこと、必要な時間以外すべて知らんがれること、をさらに意識して、走り切ります。

# 中里 快也

今回、始め講習に参加してから、モード一泊が遠く上がりまた、  
夏の間も参加しておいたがたと思ひました。

また今回の講習で、初めて自分の今の現状、工場現場を  
再確認することができました。まだ実験的に行方があつたが、  
これで気付きました。これから三日、おこ三日 正しい知識で  
直る努力をされ、お仕事へ決めて行くべきです。

次の一日一日、大切に、今年はよい年にはいってください。

工作 紹介

思想

自分は画商一人のため、現地の条件は知られてない。

工具、絵具などは自ら持つ。工具3つ→鉛筆や鉛筆等。

→この度日本公式工作、工具、工具等。

直角1枚、改め+最後の間の直角直角紙等+

良い知識をもつて。

2月で行はれたる→ 1920年2月6日。思想は1月で  
大變了つた。

以下先生を~~○~~見つめ、~~○~~の直角等。

自分の意見をもとに、~~○~~の直角等。

○~~○~~痛感した。これは矢張り。これが前からうな感じ  
があった。当の前から、と、いつわからず、何時も、  
いつわからず、矢張りやうやう。簡単な事で、容易くやる事

の一つ間で付箋等で無駄になつた。

やう以外の選択肢もなかつた。だから、何時も、  
いつわからず、矢張りやうやう。

（今月で義務を完成した）。

ユースが「3ヶ月ある、下へ下へ下へ」も「下へ下へ下へ」  
1900年1月から3月までである。やう。やう。やう。

結果やうやう。やう。

○今日の講義で矢張りやうやう~~○~~れす。

矢張りやうやう。やう！

石田 栄治郎

感想。

自分は受かっている人達とくらべて全然本気でできていないと感じました。また分析する壁に受かる人達は自分より何倍も細くなくて済み、スケジュールなどもちゃんと自分で見ながら説明できるまで、T-17%が一回であるまで(今回もやることし、この1回(回)が自分の何倍も本気でやっていると感じました。

何度も先生方に指導してもらっているよ)ではダメで、一度日本では2次はゼンマイ同じ事は指導されないようだ、いつまで日本でこれを、と言わせたら何がツバでも本を守るようにします。

先生がレールをひいてくれているから、おとほ本気でやるかやるかは自分がだから、そこでやがからず、本気でやることだ。

名前  
前田 拓馬

今回の秋季講習で鬼った。それは、僕にはまだやる事があるな、  
という事でした。様々上お話を聞いて、僕がどの本気でとども当時の先生方の  
状況に勝てないと鬼ります。ですが、莫へいても何も始まらないと思いま。僕は、ターミナル  
1900のパート3がまだ完璧ではありません。しかし、従来、勉強をしているスケジュールだと、単語  
モや英文法モやら、いろ時間があまりし、だったら、母数を増やすしか無いのですが、と思  
ふ。朝6時だか7時だかという時間に起床した。今だか、本気にならなかったら、自分の今までのせを  
捨て去り、起本気いやるかあせん。もう受験は立ても失敗も3ヶ月しかなへって、僕は失  
敗したので、もう立ても失敗した事と言ふのに、今まで“甘えてたな”って大失態者だとか考えられると  
失敗の日は明日ではある。今日、この時この瞬間からでは、自分の弱い所にも目を向けて、やるしかが  
れ、正直英語に関する絶望していました。しかし、これがだけでもこれが僕の現実なのです。混乱  
しても間1間、1単語、1単語、この瞬間から覚えるしかあせん。なので、明日から僕は、朝6時が起  
きて勉強を始めたと鬼ります。じれったり努力しても、結果が出来ないから、これは努力とは叶へません。僕は、  
受かる為の努力がしたいです。せっかくやり方を参考頂いているので、もうやるだけでも、僕は、先生が、  
頭が悪い、勉強が出来ない慶應に受かるんだと、勇気がもっていました。僕も、丁寧に指導して下さる先生  
方に鬼返しができよう、僕と同じような人に勇気を与えるようになりたいです。正しい勉強法は  
知っています。あれは金で、安く走るだけでも出来て出来ないではなく、やるかやらないか、でも残り  
の人生、勉強ねだけ生きが決まるのは今しかありません。この人生、後悔しないためにも、  
や頑張りたいと思います。今回は、このように期会とえていたとき本当に有難うございました。  
今日の熱い気持ちを忘れず、一歩一歩着実に進歩し頑張りたいと思います。

# 小谷 伸弘

感想 みんな入塾時にやられてされたことやり  
がうを本になつてしているよう、ここぞやあす  
めらやくら千ヤシスだと思つた、  
慶應受取りて、とめらやくら  
思つた。みんな不安だといふのを  
聞いて、何に行けやないのかと思つた。  
正面受けた先輩方たちのことと  
聞くて、果てしない星越強して、  
マジで今の自分はめらやめら甘いと  
思つて、誰でも不安になるとて、  
そこで勉強するのか一昼夜かうかと  
れるし、遅延的だと思った、まじで自分基準  
になつてた。正面命令にはあまり時間を使つて  
ないけど、残りがない中でモロに自分が勉強していくの  
時間はめらかであつて本と無く見え思つた、  
またしき事~~事~~が進んでやつているのを聞く  
今の自分はそもそも~~も~~やつてゐる時とで何せだと思ふ  
正あきらめ~~ある~~こともあつていてとやらしかなり  
このみで電車の事とモラウス~~ス~~アリ~~ア~~くる、  
気がしまく、て、だから先輩方は~~は~~全件的に  
モチベーション下がつてしまつたと聞いて命令の  
事を感じて、手詰(ハツ)い~~ハツ~~言つてもやらない  
て、まじで勉強を止めるに  
て、そこと免強に来てる。勉強より嫌なやつ~~ア~~る  
段階突破しないといけない。ここで僕は目つき下、  
3ヶ月で本キャンセラ~~ス~~を達成~~した~~。

# 大八木海成

感想

残りの3ヶ月本気でやると思いました。  
今まで受けたものも受けなくなり  
しまうと思うので、もう一度勉強法を見直  
して取り組みたいと思います。  
言われた後事を素直に実行にいきたいと  
思います。過去問を解いて出来なかった所  
をひつひつ分析して出来たものを増やし  
いきたいと思います。本気で慶應を目指し  
ている人が多くいたのでたくさん刺激を  
もらいました。どうせれば今より10%でも  
合格に近づくのか考えて取り組みたいと  
思います。不安な点みんな同じでした。  
とにかく勉強をやりましたと感じました。  
最後まであきらめずに取り組もうと思いま  
す。

# 須田 旭

## 感想

- ・下克上に入った時の気持ちを忘れていたかもしないと気が付いたセミナーだったのと自分にとっては有意義な時間だった。
- ・今まででは自分1人で下克上で勉強してる感じになっていたけどこうして一緒に勉強して同じようなことで悩んでいる人がいるとわかっただけでも今日セミナー行って良かったと思えた。
- ・全ての勉強はターゲットやネクステなどと同じで、これが解離してしまうとか1番ダメだから、勉強法について悩んだ時はターゲットやネクステの勉強法を思へ出すようにする。
- ・逆転合格をしたいなら本気でやることは大前程。本気で勉強する、というのは食事と風呂と睡眠の時間以外は勉強するところだつたり、どうやって合格に近づくかを考えて勉強したりすること。
- ・これからは勝手に諦めて死んでいく人がたくさんいるから、絶対に諦めないこと。
- ・受験が終わるまで不安が無くなることは絶対にない。  
だから不安と向き合っては勉強しまくるだけ。逃げ子のが1番良くない。
- ・今まで期限以内に終わらせられなかつたので全然進まず不安に思うことが多かつたのでまずは期限以内に終わらせられるように全力で勉強する。

## 感想

色々悩んでいるとか、成績が伸びていなくて不安だとか、何がわからないのかわからないとか、そんなことはかり言ってきましたか。今回のセミナーに参加して今まで自分は現実逃避ばかりして下克上の指導に従っていないだけなんだとかなりました。~~未だに~~ 現実逃避ばかりしていました。やることちゃんとやれていない~~だけで~~、更に何がわからないのか明確にしないまま通常で指摘されるまで改善できたりとか、本当に自分の立ち位置を~~わかっているのか~~ 感鳴りたいです。森下先生や先輩の話を聞くとんどん自分の愚かさが浮き彫りになっていくので正直めちゃくちゃつらいですし、半端ないくらい後悔していますか。今やうなかったらこれから先一生アズなまま終わってしまうので今回のセミナーに参加して改めて覚悟を決められたので継続したいと思いました。

今の段階で自分が合格しているビジュンは全く見えませんし、焦りまくりますし、不安なこともたくさんありますか。今回のセミナーで思い出して改めて頑張ろうと思ったことを思い出して

わからないことがあったら書きおこして質問（わからないことを明確にしてつぶす作業）できるようになります。

ます。最初に今日聞いた話を良い話だ、たて“絶対です”。意識して行動力に移したい。下克上に入る前提条件として本気でやることと、自分の考えは捨てて言られた通りにただ本気でやることと、自分の考えは捨てて言られた通りにただ本気でやることと、自分の考え方を守れないか自分のがんばりがやめて進みを続けることの2つを守れないかと自分のがんばりが伸びないと思、た。しかしこの2つを守って先は。い方はしきり成績も伸びているし多かっているから言られたことを本気でやると思、た。森下先生がた、た2ヶ月で優かったのは森下先生が正しい方法を実践して言わえたことを本気でやるからで特別たかじではないから、自分もしきりと期限を守り、言わえたことを素直に受けとめて下克上に染まりたいと思う。

森下先生の受験2ヶ月前のがんばりに自分は勝てないのでもともと基準値を上げて合格率を上げていきたい。  
今回の秋季講習では、なぜこの塾に入れたのか？自分は今BESTをつくすことができているのか？そんなことを考えなおすいいきっかけになりた。

最後に大前提是本気！！言わえた通りに！！そして素直が“最強”！  
下克上は多かたという事実がありみんなが同じことをやっているのに自分だけできないうことは無いから信じてたた“たた”下克上の用意していき道を全力で走り続けて合格する！

自分はおしゃっていたような即答など  
ターゲットをさまたじもネクステ、オレオレに隠して  
いえは出来ていがために、また出でいかれ事を  
痛感できた。

いつも事ではありますから聞いた後などは  
大変モチベーションが上がりません  
専らやれやれいいじめんなしてこぼしていましたが、  
結果出でたのはこの後のリポートから、それから  
ことへからからだし今日の構成で思たので、  
維持のため、すこさ元気を出しやる。

下克上のやり方の概念は理解している  
ところから口頭で言ふ位ではあるが、それでも出でた  
のはそれを実現したりからで実現したいのは  
自分が多く、本音、今までいきながらある。

家でやる時、明らかに自分中のルールが剥り出す  
目的を誰もが見えて、自習室コースの方におこなう、そ  
うのと、言っていた事だが、ストップウオッチも用ひて  
本音のうが堅苦しく持てやる。

2ヶ月で講師が入れていろから自分は  
3ヶ月あわせ社会もかバー出するまで、それが5  
年、つまり経済にも多くの不安、力が必要だから、  
さらに過度に不安やつむれることもなく、努力していく  
事が止まなくて、やるべき事をやめる。

# 感想

初めて森下先生の話を聞いてから今日まで、自分がやったことを正確につかれたかだと思います。まあ実際他の事をやる時間なんかなくて、と言われたのは今日も行なってますが、お僕はいかでない事も先生にも行かないのです。お伝わらぬましかたです。

今日はいろいろとお話ししては自分がどういふことをつかれたのが1割、別が1割、2がんじです。

モバーションが上がって行くこのセミナーにまたうれしく、こうじつを手に入れてがでましたのはうれしいです。

入室時に言われて自分ができあつて書いた事は今でも90%で書いてますので、意識してないと感じました。

僕はおととしの指導は~~2月~~15日しかなくて、その中でも~~3月~~勉強以外でやらなくちゃいけない事がおどろくほど多く、それ以外では本気でやる所にしてきました。

今日、セミナーありがとうございました。

1月頃から、本当にかういふ事はなかった。しかし、一番最初の1月は下痢ばかり。

「今おまえの立派な、いい精神を保つて、おまえ十キロとレバ。それと、今の自分のやうな中で正しくないとは30%あるといふことを自覚しないからT-」。私は今、大學に通いつかう後悔躊躇をして、正直いらがもう迷わず道をあつた。「大学に行かれて、と言ひては、何でいる人もあるまい。今は少しもあさり、今後、どうやつ。

自分に甘えるのは、絶対にやめようと思つた。4月に入塾した時は、本気でやうとうと思つた。新しい大学へ送つたのに、今の自分は、本当に何がほとんどの意気を持つて、どうぞと呟くのよ」と聞かれた。や、まだとこ思つてい。

今日の話は簡単だ。まず自分がやめてしまつて、悔しいと思つた。矢張りの話で簡単だ。ターボ・オーステナイトが宿す熱处理。解説は種類の多い言葉で、その中の一つが、とあるやつだ。自己は3年生で0.3%の正解でさうのよ。と考へたところ、なぜかT-2と書いてある。

日本では高純度馬鹿と云つて、複数は受け取つて。で、そこからT-2は、T-3でもある。ま、そこは算数をしてる、T-2と書いてある。当然落点だ。しかし今年は、自分で云つて云ふべきことを云ふべきをやつて、絶対受け取つて、確信のEee。そしてT-2は算数をして云ふべき馬鹿が、受け取つてT-2だ。

今、自分は「2月11日、3月23日、4月3日」の環境で、行動する。3月23日、自分が気付いた。



## (感想)

最近モチベーションが下がっていたので、日本本当に来て良かったと思いました。

自分はまだまだ不安になるほどかっこ勉強してないなと思いました。

正しい方法を知つてから後はやがて。お風呂、食事、寝る以外は勉強に

時間を割きたい。下克上の卒業生のお話を聞いて今の自分のレベルが

まだまだと思った。参考書の問題を根柢もありながら瞬殺できるまでもっとやり込みたいと思った。

英語長文についても聞けたので、単語、文法、解釈力が完璧になつたら過去問を演習

する中で身につけたいと思った。

本当に慶應に合格したいので、今日聞いたことを日々の勉強で生かせるようにしていく。

残り3ヶ月悔いの無いよう、本番で自信をもっていけるよう頑張ります。

また、この秋期講習に参加しておられた。

入塾時に約束した「本氣でやる」を思い出しました。

ご飯・お風呂・睡眠以外、全て勉強に没頭されていましたと思います。寝る前にはYouTube少し見て夜更かししていました。元々見下すご飯食べたり...これは結構なつまらぬ事でした。逆に不安を与えてからは改めて思いました。

さて、長文の型の話では、典型的な英語長文の型、英語のモデルを例へ、こうことを聞かせて、おもい出させて貰って下さい。

おと39月、僕が食事の道を選んだり、または楽しんで逛歩する所を歩いて決まりを定めることで再び遊びました。個人的に不安なところは、それをしておもい出させて、知識して下さり、そしてやるだけの環境を作ります。これがよくよくお願いします。

## (感想)

最近モチベーション下がってるので、このままでは  
変わらなくなつと思つたんだけれど、時間に余裕が  
あれば不自由になる、という話は本当にその通りだな  
と思いました。卒業生がモチベーション下がり、  
みんながこんな状況にあるからモチベーションを失う、  
まさかそれほど受け入るとは思ひません。  
あとこんなに人減った人を想像して、ひっくり返すと、  
成り立つのがおかしくなります。自分たちが、  
もう食べ物を手に取れないのです。もうあからさまにこれ  
勉強法の動画も、これで3つを思ふ。

今日の講演会を聞いて、入塾時に言われたことが“できていなかつた”なと思いました。

特に、日報の出しが、ただ“出せばいいみたい”な感じになってしまって、気がいつてもうえるような具体的な日報を出せるようにしたいと思います。

参考書の期限が“ルーズ”になっていたので、今日の森下先生の講義を聞いて、期限は必ず守ろうと思いました。自分は、運転合格なので、3ヶ月で、たくさんの人を追い抜かなくてはならないのだ”という意識を持って、がんばりたいと思います。

まささんの話を聞いて、参考書は全て速略、説明がてきるよう仕上げていきたいと思いました。

最近、モチベーションが下がり気味だったので、この講演会で、モチベーションが上がったので、楽しくして勉強しようとします。

今日の話では最初の森下先生の受験での話をして、長文の話を聞いて昨年の合格者の方の話をしました。まず2ヶ月で受かった時のモチベーションや受かったト連の受験や普段の勉強での良いところだったり気持ちの良さだったりが自分と直面違うなと思いました。まだ2週間しか入塾してから1ヶ月経ってはいるのですが、入ったときに変わることや相手通りに100%でれています。まだまだ自分が足りないところがこのセミナーを通じて感じることができたと思ったと感じます。又、森下先生や八木橋先生など今まで聞いていたけど自分にはできていなかっただけ、逆に言えれば改善すればプラスにならうところがあると思うのでこれが修正して気を引き締めてやろうという感じになりました。何より時間もありがとうございます。

## 感想

・入塾すれば必ず正直不字ばかりで、  
せりべ立づらためれ東れので、結果、モニ  
ベ立づられて良かたです。また、今四詩  
してくれることは専念してプラス化等を  
して、自信立つからねまく。直接、  
慶應の文化からくる思想を開いて  
「り貫通性」がもとで、参考になりました。  
結局、カゲットセリコ間も同時に耳鳴り  
が脳波分析で説明ができるレベル  
まで立づて、これが大切な点で、Q&  
Aで立づて、これが大きな点で、論理的  
でした。英語長文の主では、論理的  
読む」という意味が始めたので、幸運、  
本文、前編が完成して長文に入るところ  
で、「音義の間成る」といふのが、その「何を  
か、何をか成る」といふので、音義の間成る  
で、それを分けて読む道  
で、それが、壁を分けて読む道  
がて、これが、壁を分けて読む道  
であります。

今回、来て良かたと思える説明会にし  
てこれまでありのとおりございました。  
今日、学んだことを復習してみます。  
お詫び3ヶ月以内の復習3ラジ  
�습니다。ありがとうございます。

## ～感想～

・ 今回の秋期講習に参加してたくさんの人から下克上のやり方を教わる、何事かわからず、先生の3ドライスを聞けたり、卒業生会に質問を答えてもらったりしてモチベーションを上げたりました。全ての参考書などを程度まで読み終態にしていくが、卒業生が具体的にどれくらいの力をやったのかなどもわかり、よりやることと目的が明確になりました。参加してよかったです。今日の帰り道が結構強します！

## 感想

僕は通話コースなので他の受講生達に会う機会が無くて、本当にいるのかな?と存在を疑っていたんですけど、今回来てみて、部屋に入り生Sさんほどの人達がいました。そこで他の人達が質問をしていく時に僕の中には黙ったまでは言語化できることを質問してくれていたので、自分基準だったのが客観視できて非常にためになりました。  
やはり今まで通話だけでは先生達とも顔をあわせる機会が無かったので生で先生達の話を聞くと説得力が違うといつかハートへの響き方が全く違うということに気づきました。  
内容面では自分が過信していたらどうも危機感を持ったことかでました。  
精神論理だけではなく帰つてから即座に英語熟文を読む時の論理展開などおじは即座にわざわざ知らない情報をquelleで聞くことをしてます。この時其間でも十分聞くと言ふんだと思わせてくめたので過信していたとはいえないけれど現実逃避から来る自信だったのにしきり現実から目を離す地道にコツコツと積み上げていくだけと再認識を成し、今回でたまたま何度も何度も見直しながら学習し続けていこうと思いました。

## 感想。

先生のお話を聞いて、

「彼らは“どういった人たのか改めて確認する事が出来ました”

自分には今何が足りないのか、どうすれば“良いのか見直すか、かけにならました。

悩んだり不安になりますが、結局勉強する事でしか解決出来ないのだと思、そこで、勉強することで“なと思”います。

後から先輩の話を聞いて、

今自分が“不安”に思っている事で、先輩も感じている事か”ですか、”安心しました。

先輩の参行書の完成度を聞いて、自分はまだ“足りてない”と思、少し余裕がないと思いました。

勉強以外全て捨て、やるべきと思、今3ヶ月頑張らなければなりません、一生後悔すると思っています。

3ヶ月前となり、ほんきり言って不安ばかりでした。

正しい方向に行っているか、本当に受かる可能性はあるのか?といいう先生に聞いても不安でレ<sup>レ</sup>た。

でも今回杉平先生、森下先生、よこせんと3人のお話を聞き、まだまご自分には本気が足りなかったと思いました。食事、睡眠、入浴の時間以外全て勉強、というのも、学校の授業も内職せず、周りに合わせて何となく意味のない授業を聞いたりしていました。受かる前提でやる、というのにはこういうことで"はずい"と思います。受かったらいいな~ではなく現実にする、絶対に廢寢生になつてやさんだ"という気持ちに勝つのはないはずで、今この3ヶ月頑張れなかつたらさと私はこれまでの人生でも、と頑張れることはないでしょう。この3ヶ月で一生物の学歴が手に入る、廢寢の学生に"仲間入り"できるのだから、絶対に諦めず、どんなに辛くてもやり続けると~~いい~~ます。

瑠

○今回の秋季講習に参加してモチベーションは上がることは  
もう3人のこと、自分が不安に思っていることが具体的に聞い  
ておきたいことなどと聞くことができ、受験までの残り3ヶ月  
の自分のやるべきことが明確になりました。

特に「楽しんで」という人には絶対に負けな」と  
いう言葉が、スポーツをやってきたときに感じて“たのこ  
心に残りました。今まで勉強しては、不安にすら、  
なんとも勉強していかかわからなくな、ていう時などが、たのこ  
も、と単純に、でまたうれしいという気持ちを増やし、  
楽しいという気持ちどんどん増やしていくと今日の講習を  
受け終いました。

また、できることを一つずつ達していくことを常に大切に  
するようにして、絶対に後悔させます。

# 感想

今回 秋期講習を受けて、まずはこんなに人数がいたことに  
おどろいてしまいました。通信制でやっているとやはり人が  
少ない所とかヒリヒリした所でやったくはかないので  
自習室制の人たちは毎日このくらい集まつてかうでやっています  
のだなと思うと身がしきしました。

あと3ヶ月間ありますから、今日きいたことや下見上のふれいきを  
忘れずに今まで以上にがうでやって 仮に12月が入っても  
森下さんのような本気で受かりに生きている人に負けないよう  
に勉強していくつもりと思います。

今王の過去問を本校2年2回復習(2  
年生と同回することが出来なかったから伴走が緩  
いのだと感じたので早くその意図を周回した)

過去問を教材オブターゲットと同一視すべきでない  
のは、東が里に問題集があるからだと思つて  
過去問の動画を見直したり、過去問の動画を見直し  
たり。全教材オブターゲットレベルは高いから土加減  
受け入ると思つてからすぐ次のレベルに上がらなければ  
なり直してようやくにした。最初はまだやる  
立場は④がいいんもくり色々理解できるようにな  
る。

9月に入塾した時の気持ちがうすれてきていたの?、11月の中旬、改めてこのままだと、夕"XT;"と気がひきました。

食事など以外は危機強気にある、これまでで"きつい"はいし、余力た"り切た"と思った。

ここまで"レールか"してあるよりか"たい、めくまれた状況にあることを生かしてこの單方いは、月券たたかえは! と思った。

覚えた先輩はここまでやっているんT;"自分17年だ"甘やかした、と(す)とてT2。

今、頑張ろうと思える気持ちはうすれな、うちに、かーと無、V"Z"やります。

勝手に落ちこんで"あきらめることか"ないよう。

常に本番を想定してやついかなくには、と思った。

## -感想-

下克上の先生、卒業生に実際に会って免強、×2タレ。  
私は“不安”したことも解決できました。  
話を聞いて後は本業にやるだけです、と思はずし、  
毎日やるところが正しいやり方を再認識して  
合格できるように勉強していました。  
卒業生の方々には“復讐”、という状態に  
手で川口さんにお恥ずかしくなります。

今日の下克上のセミナーを受けて、~~最初~~最初入塾した頃よりも自分が  
モチベーションが下がってしまって、いつもがしゃりと勉強できなくな  
ことに気が付くことができました。

もうすこだな、と本気で全然毎日やっていたわけでもないのに  
勝手にあきらめてマイスな方向にいってしまったので、  
気持ちを切り替えてがんばろうと思うことができました。  
不安になったり、やめたりするのも、自分~~に~~にまだ、ひまな時間が  
あるからだということにも気付けたので、目の前のことだけに  
集中をして、他のことを考えるのではなく、受験生~~は~~らしく勉強のことだけを  
考えてがんばろうと思いました。

## [児童]

友かた人ひ。このまゝ子育てが絶望的と感じてゐるが、自分以外にはなんぞ不思議や十思  
かのものも其有可不可能に有えまい時門下へと歸る。おと3月切・7-かモナハーディン=フダガ-7-  
02、強制退院(DP3)と嘆-7-。/今後の預りが得て市や方へ来て、今後見回り2月17日まで

## 感想

合格された森下先生や卒業生の方を見て  
また“また”自分は甘いんだと再確認しました。  
「不安は準備不足から来る」

二つ言葉が今日一番立りました。

多少不安は感じたけれど、その不安に感づく。少しすこやかにでも強くは力不足の思ふます。

“本気”と言うのは簡単ですが、実戦するには難しく思います。しかし“本気”でやられた人の印象は合格ですと言いつて、“本気”で元真張ります。

通語コースで受講しているので ~~自分~~ 完全に自分 ~~自分~~ ~~自分~~

本位に付いた気がします。

今回 ~~自分~~ 実際に受かった人の話を聞いて自分を改めて見つめなおせたり、勉強に対するモチベーションも上がりました。

まことに

~~自分~~

~~自分~~:

あと3ヶ月またないので時間をめいいっぱい後悔しないように勉強に充てたいと思います。

~~自分~~ 聞きにきてよかったです。

## 感想

実際の塾を通して慶應に合格して人々

話を聞けたのが良かった。

精神状態について、直前期の仕上がり具合 過去問1~2

など問題で自分が聞けた良い機会でした。

また、長文が役に立つものなど普段聞けないところを

学べたので実践してます。

勉強のモチベーションアシストもなかったのかとの調子で

勉強してます。